

Nuestro querido Mikel nos envía la crónica de otro nuevo evento promocional realizado en la provincia de Lleida. Esperamos que os guste.

**EXHIBICIÓN DE AIKIDO EN ARTMALL (JUNIO 2019)** Mikel Fernández El sábado 29 de Junio de 2019, nos invitaron Esports Solé Tienda dedicada a materia de deportes y especializada en las diferentes disciplinas marciales, a realizar conjuntamente con más asociaciones de Aikido y también con diferente Artes Marciales como, Capoeira, Karate, Taekwondo, se realiza en la plaza Pati de les Comédies justo cerca de la calle más transitada de Lleida, el ambiente era bueno y acogedor ,nos fuimos saludando con amigos conocidos de diferentes disciplinas y también nos saludamos con los compañeros de otras asociaciones de Aikido que hacía tiempo que no nos encontrábamos, cada grupo realizo su trabajo.

### [Club Aikido Lleida](#)

Realizó primero un trabajo con los más pequeños los KIDS, de Katame Waza, Nage Waza. Los más pequeños eligieron un uke de los adultos y trabajaron conjuntamente, Los adultos realizamos un trabajo, Aiki jo, Aiki ken, Tanto Dori, Katame Waza, Nage Waza, Nage Katame Waza, todo se realizó con muy buen ambiente y mucho público que pasaba se quedaba observando y preguntaba. Nosotros ofrecíamos unos flayers donde se explica en qué consistía el Aikido.



**AIKIDO**

**CLUB AIKIDO LLEIDA**

para más información, visita nuestra página web: [www.clubaikidolleida.com](http://www.clubaikidolleida.com)